

Der Gemeinderat

beschließt

mehrheitlich, bei 11 Enthaltungen,

die Verwaltung zu beauftragen, den in Anlage 1 zu Vorlage 078/2020/2 aufgeführten Standort südlich des Feuerwehrhauses Oeffingen am Kapelleswegle für die Realisierung einer sechsgruppenigen Kindertagesstätte in Oeffingen weiterzuverfolgen.

Zur Verbesserung der Rahmenbedingungen dieses Standorts wird das zweigruppige KiTa-Provisorium (vgl. Vorlage 017/2020) entsprechend der Anlage 2 zu Vorlage 078/2020/2 an den Albert-Eise-Weg verlegt.